

JUSTICE

Le maire et sa blague douteuse devant le tribunal

Le 4 avril 2017, le maire de Sainte-Maure-de-Touraine s'était laissé aller à une blague au goût plus que douteux sur les Arabes alors qu'il prenait la parole devant 200 personnes réunies à une réunion de campagne des pro-Fillon, à Azay-le-Rideau. Un flop dans la salle... et surtout un délit qui vaut au maire, Michel Champigny, de comparaître le 26 avril devant le tribunal correctionnel de Tours. Le Mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples (MRAP) avait, en effet, saisi la justice. L'édile devra répondre d'injure publique en raison de l'origine, l'ethnie, la nation, la race ou la religion par parole, écrit, image ou moyen de communication au public par voie électronique. Il encourt, pour cette injure publique, une peine de six mois de prison et de 22.500 € d'amende.

V.L.G.

billet

Rire de tout ?

« Je crois qu'on a le droit de rire de tout. Mais rire avec tout le monde, ça, peut-être pas. »
Desproges aurait pu ajouter : encore moins lorsqu'on est élu de la République. La question se pose (un peu plus) depuis une intervention publique de Michel Champigny, maire de Sainte-Maure-de-Touraine. Mardi, alors que les pro-Fillon se réunissaient à Azay-le-Rideau, le premier magistrat s'est-il laissé griser par les 200 personnes rassemblées ? Suffisamment pour se lancer dans une blaguounette douteuse. *« Quel est le sport préféré des Arabes ? »*, s'est essayé au pupitre un Michel Champigny goguenard. Silence dans la salle, débuts de crispations dans l'aréopage d'élus assis derrière lui. Ah oui, la réponse : *« les courses hippiques, parce qu'ils piquent tout, ta voiture... »* On passe les détails. L'histoire contée par Michel Champigny avait vocation à être drôle. L'est-elle ? Incontestablement, non.

Julien Coquet

Notre observation sur le blog de la NR le 7 avril 2017

cbarillet>07/04/2017 16:33:34

L'intervention de Michel Champigny lors de la réunion de soutien à François Fillon à Azay le Rideau le 4 avril a fait le tour du monde : La nouvelle République le 6 avril aussitôt relayée par FranceBleu, FR3, RTL,... et surtout des milliers de messages sur les réseaux sociaux. Se moquer ainsi des populations arabes est stupéfiant d'autant qu'à Sainte Maure de Touraine la légende dit que ce sont elles qui, au 8ème siècle, nous ont apporté la recette du fromage qui fait notre réputation. Nous déplorons une telle dérive qui nuit aux intérêts de la commune et de tout le territoire. Lucette Gouzil et Christian Barillet pour l'association « Autrement pour Sainte Maure ».